
 

令和７年６月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) ワンヘルスにつ

いて 

① ワンヘルスとは 

② 「福岡県ワンヘルス推進基本条例」につい

て 

③ 福岡県内の市町村及び議会の取組状況に

ついて 

④ 本市の取組状況について 

⑤ すぐにでもできる取組について 

⑥ 本市の「ワンヘルスの推進に関する宣言」

について 

２ 隈 理沙 

(1) 小中学校の設備

の充実において利

用者が利用しやす

い屋外トイレ整備

について  

① 屋外トイレの現状と整備状況について 

② 洋式化への考えは 

(2) 小中学校におけ

る熱中症対策につ

いて 

① 学校での熱中症対策の現状について 

② 運動場への散水設備の整備について 

③ 学校での給水設備の設置について 

３ 田中夏代子 

(1) 安心した就学に

つながる支援の充

実について 

① 支援を必要とする子どもの現状について 

  ・支援体制と対象の児童について 

  ・支援児童の人数の推移 

  ・不登校児童の推移 

② 乳幼児健診について 

  ・実施状況について 

  ・実施後のサポートについて 

③ ５歳児健診について 

  ・意義と必要性について 

  ・フォローアップ体制について 

  ・市の考えについて 

④「小１の壁」の取組について 

  ・「朝の小１の壁」の現状 

  ・必要性について 

 
 
 
 
 
 



 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 春田 智明 

(1) 空き家問題につ

いて 

① 空き家の定義について 

② 本市の状況について 

③ 空き家の諸問題について 

④ 空き家がもたらす損害賠償について 

⑤ 空き家の管理について 

⑥ 空き家対策特別措置法について 

⑦ 相続人に対する空き家対策の周知につい

て 

⑧ 特定空き家について 

⑨ 今後の空き家問題に対する総括的な考え

について 

(2) ＡＩオンデマン

ドバスについて 

① 運行方法について 

② ミーティングポイントの設置基準につい

て 

③ ドアツードアによる運行について 

④ 予約について 

⑤ 利用者への周知について 

⑥ 今後の公共交通について 

５ 羽根 正俊 

(1) 日本遺産「古代

日本の『西の都』

～東アジアとの交

流拠点～」の認定

取り消しについて 

① 日本遺産認定の目的とその効果について 

② 構成文化財追加認定までの経緯について 

③ 認定取り消しに至った経緯について 

④ これまでの那珂川市としての施策につい

て 

⑤ 再認定に向けた取組について 

(2) 国史跡安徳台遺

跡保存活用計画の

進捗状況と今後の

取組について 

① （仮称）管理運営協議会について 

② 保存活用計画策定後の整備状況について 

③ 実際の事業展開を見据えた施策項目ごと

の進捗状況について 

④ 史跡地の管理について 

⑤ 整備基本計画について 

⑥ 多様な展示、サイン、便益施設、管理施設

の整備について 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

６ 平山ひとみ 

(1) マイナ保険証に

ついて 

① 現段階の登録状況・利用状況・起こってい

るトラブルについて 

② 資格確認書について 

③ 今後について 

(2) 雇用・労働問題

におけるジェンダ

ー平等について 

① 女性幹部登用について 

② 会計年度任用職員制度について 

③ 市内民間企業に対する取組について 

(3) 生理の貧困につ

いて 

① 学校トイレへの生理用品設置はどのよう

に実施されているか 

② 公共施設への生理用品の設置について 

(4) 特別障害者手当

について 

① 現在の制度の活用状況と今後の課題につ

いて 

７ 吉永 直子 

(1) 物価高騰から市

民を守る対策につ

いて 

① これまでの対策について 

② 効果的な対策について 

 

(2) ごみ出し支援制

度について 

① ごみ出し困難者の状況について 

② 支援の必要性の認識について 

③ 支援制度実施の可能性について 

(3) 戦後８０年にお

ける平和の取組に

ついて 

①「非核・平和都市宣言」を行った意義につい

て 

②「非核・平和都市宣言」以降の平和の取組に

ついて 

③ 戦後８０年を迎えての平和の取組につい

て 

④ 今後の取組について 

８ 諏訪辺 峻 

(1) 小中学校の給食

について 

① 現在の学校給食の現状について 

② 地産地消の給食について 

③ 米飯給食と玄米の使用について 

④ 安心安全な給食について 

(2) 小学生の放課後

の過ごし方と居場

所について 

① 本市の小学生の実状について 

② 学童保育所について 

③ 学童保育所の指定管理者について 

(3) 総合運動公園に

ついて 

① 想定事業費・事業内容・スケジュールにつ

いて 

② メイングラウンドの芝について 

③ 陸上トラックについて(公認申請等) 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 真鍋 昭洋 

(1) 南畑バイパス事

業化に伴う国道３

８５号の歩道設置

について 

 

① 南畑バイパス事業化における最新の進捗

状況について 

② 市ノ瀬区下大浦地区の宅地開発について 

③ 国道３８５号の東脊振トンネル利用時の

交通量について 

④ 国道３８５号市ノ瀬区内の歩道設置につ

いて 

１０ 安田 明子 

(1) 職員の働き方に

ついて 

① 人口規模に対する職員数について 

② 中途退職者の把握について 

③ 職員の働き方に対するモチベーションに

ついて 

④ 女性の管理職登用について 

１１ 稲生茉莉子 

(1) 産後ケアについ

て 

① 産後ケアの利用状況と利用人数の推移に

ついて 

② 産後ケアの利用普及に向けた取組につい

て 

③ 市ホームページの内容について 

④ 産後ケア施設整備費補助金制度の創設に

ついて 

(2) スケートボード

の練習場所の確保

について 

① 練習場所の現状について 

② 利用者からの要望について 

③ 練習場所確保に向けた検討について 

④ 建設予定の総合運動公園について 

１２ 羽良 和弘 

(1) 文化の香るまち

づくりについて 

① 本市における文化財普及啓発事業につい

て 

② 文化財展示室について 

③ 丸ノ口古墳公園の整備について 

(2) 災害に強いまち

づくりについて 

① 那珂川市ＬＩＮＥ公式アカウントの周知

について 

② 各区における防災士の活動状況と課題に

ついて 

③ ＡＩを活用した防災システムの構築につ

いて 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

１３ 木崎加奈子 

(1) 井戸水の水質検

査及びＰＦＡＳの

周知について 

① 井戸水を利用している世帯数と、その中で

生活用水として利用している世帯数につい

て 

② 水質検査について 

  ・水質検査の必要性について 

  ・７か所の公民館のみ検査が行われている

ことについて 

  ・ここ数年上がっているＰＦＡＳの周知に

ついて 

③ 環境課と健康課のコラボレーション（協

力）について 

(2) 子どもの行方不

明について 

① 子どもの行方不明者数が増えていること

について 

② 子どもを見守るために、行政として、市民

としてできることについて 

１４ 津留 渉 

(1) 各種行政サービ

スの払戻し手続き

及び支払い方法に

ついて 

① 償還払いと受領委任払いについて 

② それぞれのメリット・デメリットについて 

③ 介護保険における福祉用具・住宅改修の現

状と支給方法について 

④ 三公費医療制度（こども医療・重度障がい

者医療・ひとり親家庭等医療）の払戻し手続

きについて 

 
 
 


